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INDICAÇÃO Nº 71 /2009 
 

 

                           INDICO ao Chefe do Executivo Municipal, atenção ao pedido efetuado 

pelos proprietários e moradores do Bairro Lagoinha conforme Ofício protocolado sob 

nº 4555 em 22/10/2007 nessa Prefeitura Municipal, solicitando melhorias no bairro, 

como as construções de guias e sarjetas, cascalhamento e nivelamento das ruas.  

 

 

                           JUSTIFICATIVA: Alegam os proprietários e moradores do Bairro 

Lagoinha que em 22/10/2007, protocolaram junto a Prefeitura Municipal Ofício Nº 

01/07- protocolo nº 4555 solicitando melhorias no bairro. Como até o presente 

momento não foram atendidas as referidas solicitações, aguardam informações a 

respeito.  

 

                            Sala das Sessões Prof. José Gonso, 31 de março de 2009. 

 

                                                     Vereadora:  Norma Jamus Villela 

 

 

 

Resposta do Executivo – Ofício 118/09 de 11/05/09 – encaminhando em anexo 

resposta do Diretor do Departamento de Obras e Infraestruturas Urbanas, Dr. 

Arquelau Maestrello Zordão, conforme segue: “Informamos que todo o processo foi 

elaborado por este departamento, em seguida foi encaminhado aos proprietários uma 

caderneta para as respectivas adesões, sendo que para os residentes em outros 

municípios foi encaminhada correspondência via correios (SEDEX), onde obtivemos 

apenas 01 (uma) resposta positiva. Não obtendo sucesso quanto ao número mínimo, o 

Prefeito solicitou que encaminhássemos a relação dos proprietários com os 

respectivos custos para o agente financeiro, Banco Nossa Caixa S.A., para a elaboração 

de um Plano Comunitário Municipal (PCM) para elaborar o respectivo financiamento 

da obra, daí fora contatado alguns proprietários para irem até o Banco para efetivarem 

o respectivo financiamento. Informamos ainda, que muitos dos proprietários, os que 

estavam interessados pela obra, obtiveram respostas sobre o andamento do processo, 

ou seja, que estávamos aguardando adesão junto ao agente financeiro. E até o 

momento, não temos parecer do agente financeiro para iniciarmos as obras.” 

 


